

Sobre Los Planetas Y Tu Astrología: Cómo arreglar tu «karma»

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 13 de 2022](#)

Hay algunos puntos importantes que deben relacionarse con respecto a la Astrología, ya que son expresados constantemente por muchas personas.

En nuestras cartas, las energías parecen estar «Fijadas». La Carta Natal, afecta a nuestra existencia durante nuestras vidas para bien o para mal, representando un plano de nuestro karma cuando entramos en este mundo y por lo tanto describe quienes «somos». El conocimiento fundamental de la astrología habla de esto, y entonces, basándonos en esto, podemos predecir ciertas cosas, positivas o negativas.

Lo anterior es un reflejo de los poderes del Karma, o causa y efecto, ya que estos se explican por las rotaciones de las estrellas en los cielos. Exceptuando esto, la Carta Astrológica es un mapa para la psicología "establecida" de uno, pero también un nivel de desarrollo cuando uno entra en esta tierra.

Ahora, muchas personas entienden lo anterior como «determinismo», y aunque lo anterior es determinista hasta cierto punto, la razón por la que meditamos es para superar esta influencia. Escapar de esto viene completamente con la Divinidad, y con "escapar" nos referimos simplemente no a que cambiemos nuestro carácter fundamental, sino a que tengamos libertad de elección, comprensión y dirección, en lugar de que sólo el destino nos arroje cosas mientras estamos totalmente inconscientes.

Al universo no le importa esto, y los Dioses nos dieron los medios espirituales para ayudarnos a crear un escape de estas fuerzas deterministas y brutales. Este escape pertenece a aquellos que aplican este conocimiento.

Ahora, para revelar algún conocimiento oculto necesario con respecto a los Planetas y tu Astrología, necesitamos entrar en los significados subyacentes de las palabras griegas para «Planeta». Esta palabra es una palabra literal del Griego Antiguo. Tiene algunos significados que voy a elaborar y analizar, con el fin de mostrarte tu relación con los «planetas» y darte una mejor visión de cómo regular esto para tu avance espiritual.

Incluso en inglés, puedes ver el significado subyacente - dentro de la palabra «Plan-et» tenemos la palabra «Plan», que podemos entender ampliamente como un «plan establecido» para la vida de uno.

Dentro de esta palabra, tenemos tres términos ocultos:

1. La palabra «Planeta» se refiere al movimiento o a lo que se mueve. Esto tiene que ver con el movimiento, y la vida tiene que ser entendida como un movimiento o volición para el movimiento.

Lo que no se mueve, no está «vivo». El significado subyacente aquí es que tus planetas son un movimiento fijo hacia alguna dirección, que puedes cambiar - pero debes «despertar» espiritualmente y entender su influencia para cambiarlos.

La noción de movimiento aquí también implica vida, pero también implica que este movimiento se puede moldear. En otras palabras, puedes moldear tu futuro.

Aquí, también tenemos el significado implícito de que las situaciones que muchos consideran «interminables» o «permanentes», no son realmente tan permanentes, y que CAMBIARÁN. Sólo hay que saber mantenerse fuerte mientras se facilitan esos cambios.

2. La misma palabra, también esconde el significado subyacente de «Plano», traducándose al inglés «Deception» como, en Griego Antiguo, tratándose de engaño literal.

Los planetas, aunque te dan información verdadera, también tienen un factor de engaño. Una parte de este engaño es que intentan controlar a la fuerza a todo el mundo, no en el sentido tonto de maldad, sino en el sentido de que aunque tengas ciertos planetas, puedes seguir siendo «Libre», sin importar qué o cómo se vea la situación.

Muchas personas que son nihilistas o seguidores de un enfoque puramente determinista [y los que no lo son] no pueden entender esto, y por lo tanto son presa y víctima de las poderosas fuerzas del destino. Otro aspecto de este engaño, es que con todos los «engaños», se trata de fuerzas sutiles que hacen que todo esto ocurra, pasando desapercibidas para las personas que no están iniciadas espiritualmente. Entonces, estas fuerzas dirigen su vida.

3. Otro, el tercer significado, tiene que ver con el tamaño y el poder de estas fuerzas, también implícito en esta palabra. Este poder, aunque gobierna, puede relativizarse y con el tiempo uno puede dejar de ser su víctima.

Combinando los significados anteriores uno debe entender, que no importa que movimientos planetarios se hayan establecido en tu vida, con el conocimiento que el JoS te da, puedes escapar, borrar ciertos aspectos de

esto, crecer espiritualmente, superar esto, o aceptar lo positivo cuando venga.

En otras palabras, sólo eres parcialmente víctima del destino cuando comprendes que estas fuerzas existen. A medida que avanzas, crece el conocimiento y llega la liberación. Para ello se necesita tiempo y esfuerzo espiritual.

Por último, el significado de «Engaño» es combatido por la propia definición de este camino, que consiste en comprender la Verdad. Con la comprensión superior, crece el poder de uno sobre su destino y su alma. Si uno no está viendo mucho de esto, entonces esto significa que uno no está trabajando de acuerdo a la factualidad o al trabajo espiritual o material realista.

Eso se hace mediante el pensamiento consciente y la elevación del alma y del espíritu. Uno también debe estar por encima de la ilusión de que uno está, como un animal, atrapado en estas influencias sin salida y "escape". En pocas palabras, con trabajos aplicados y poder, estas fuerzas fijas pueden ser cambiadas, y el alma misma puede elegir su destino, escapar de golpes o daños, y crecer incluso en las áreas problemáticas.

Al mismo tiempo, las áreas positivas pueden ser potenciadas para que el alma pueda beneficiarse y crecer más de su respectiva vida a un ritmo mucho más rápido.

De hecho, esto es lo que los Dioses quieren que hagas, que intentes comprender la Verdad para que escapes más y más del engaño en cada vida sucesiva, hasta que comprendas mucho y tengas la capacidad de liberarte.